

町長への ポスト

意見・提案などを寄せていただき
ありがとうございます

建設中の松葉まちなか 団地の募集は

今建設中の松葉町まちなか住宅は、
入居者の募集はするのですか。
知り合いの老人がどうなのか知り
たいと言っているので質問します。
また、エレベーターの無い公営住
宅の3、4階に住んでいる老人は平
屋の方への入居はできないのですか。
平等におおやけに募集の方法を広
報に書いてください。
有志の人に頼むと入居できると思
っている人もいます。募集するなら
おおやけ、平等、老人優先で願い
します。

〈港町、男性〉

●ご返事 現在建設中の松葉まちな
か団地については、有明団地からの
建て替え事業のため、一般の公募を
する予定はございません。

3、4階の公営住宅の入居者の方

については、本
人または同居者
が加齢、病気等
によって日常生
活に身体の機能
上の制限を受け
る者となったこ
となどとして認
められた場合、
公募を行わず、
平屋や1階の住宅に入居できる制度
があります。



また、入居の募集については、一
般公募を年3回行っており、その都
度、町広報誌、防災行政無線、IP
告知情報端末、町ホームページによ
り広く周知を行い、建設課の窓口で
受付後、入居資格の審査を行い、入
居者の決定をしています。募集の方
法については、町ホームページに掲
載していますが、今後は広報誌への
掲載についても行ってまいります。
なお、入居希望者が予定戸数を超
える場合は、住宅困窮度等を公正に
判断するため、第三者による入居者
選考委員会の意見を聴き、入居者の
決定を行っています。

入居資格は高齢者の優先度は高く
なりますが、収入や家族構成など総
合的に判断し、平等に行っています
ので、ご理解のほどお願いいたしま
す。

〈町長〉

港町の町道の 一時停止について

時に、港町の直売店の交差点から
シーサイドホテルまでの『止まれ』で
すが、最近、旅行者が多いことから
一時停止を見落とし『ひやっ』とする
場面を見ます。
もし、町道であれば、道路に直接
『とまれ』の文字を書いてはいかがで
しょうか。

〈山の手、男性〉

●ご返事 ご指摘のありました町道
につきましては、現在、歩道上と車
道上部に止まれの標識が設置され、
一時停止線もある交差点ですが、標
識等の見落としによる事故が何度か
発生している箇所ですので、路面道
路標示を含め交通事故再発防止のた
めの対策を、厚岸警察署と連携しな
がら進めてまいりますと考えており
ます。

〈町長〉

PayPay請求書 払いの導入の提案

近頃、一般的になってきている、
PayPay決済。最近では請求書
払いまで可能になりました。

住民税、軽自動車税、国民健康保

険税、町営住宅使用料、下水道、水
道料金など・・・

近辺で言えば、釧路町、白糠町、
根室市、別海町、中標津町は既に導
入されています。勝手ながら、厚岸
町は割と何事に対しても前向きで最
先端の様なイメージがあり、まだ導
入されていない事に驚きました！

自宅に居ても携帯一つ、スキャン
するだけで支払いが出来るのはとっ
ても助かります。ぜひ検討して頂け
たらと思います。

〈宮園、女性〉

●ご返事 町では、PayPayな
どのキャッシュレス決済の導入につ
いて、検討を進めています。

利用される町民の方の利便性や、
制度導入、運営にかかる経費、導入
時期や支払い対象など、検討すべき
事項が多くあり、まだ詳しくお知ら
せできる段階にはありませんが、よ
り多くの町民の方にご満足いただけ
るサービスになるよう検討を進めて
まいりますので、今しばらくお待ち
くださるようお願い申し上げます。

〈町長〉

